



UN PROJET QUI DOIT BATTRE EN RETRAITE !

Le 31 janvier 2023, sur tout le territoire, l'ensemble des salariés du privé comme du public, les jeunes, ont dit NON au projet gouvernemental de réforme des retraites. Nous étions près de 17 000 à Bayonne et 19 000 à Pau (source syndicale) à nous mobiliser contre cette réforme injuste.

L'opinion ne s'y trompe pas. La pétition intersyndicale a reçu à ce jour près de 895 000 signatures <https://www.change.org/fr>

L'ensemble des organisations syndicales dénoncent les propos tenus le 29 janvier par la Première Ministre, comme quoi l'âge de départ ne serait pas négociable. Le gouvernement reste sourd aux propositions alternatives formulées par les organisations syndicales.

L'intersyndicale appelle donc l'ensemble des agents de la DDFIP64 à se mobiliser et à manifester encore plus massivement **le mardi 7 février puis le samedi 11 février** pour dire non à cette réforme.

L'intersyndicale vous invite à signer massivement la pétition, à participer aux actions et initiatives afin de lutter contre cette réforme injuste !

**TOUTES ET TOUS EN GRÈVE ET EN
MANIFESTATION LE 7 Février 2023 !**

**10H30 Place Sainte-Ursule à BAYONNE
10H30 Place Verdun à PAU**